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TRANSPORTE AÉREO--- -~

Vuelosentre Lisboa
y Pamplona
La empresa Transportes Aére-
os de Portugal (TAP) manten-
drá seis vuelos semanales entre
Lisboa y Pamplona, antes ope-
rados por la aeroIínea Portu-
galia, que compró hace nueve
meses- Con la excepción de los
sábados, los vuelos de TAP par-
tirán de la capitallusa a las

I 13,55(hora local) y la llegada a
I Pamplona será a las 16.45
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I Nuevastecnologíasy
turismo,enChileI

Más de 140 destinos yempre- I Empresas andaluzas del sector
sas internacionales participa- de las tecnologías de la infor,

rán entre los próximos dias 20 I mación y las telecomunicaci"]
y 23 de septiembre en Málaga nes -AM System de Jaén j)
en la cuarta edición de la Feria

I

Marina Software House d
Internacional de Turismo Cul- Cádiz --especializadas en tuns
tural, lo que supone un incre-

I

mo y hosteleria- presentará
mento del 40% con relación al sus scrvicios y productos el
pasado año- La fería incluye la Chile; en un encuentro orga
celebración de dos talleres de , nizado por la Agencia Andalu

trabajo sobre turismo cultural i za de Promoción Exterio

e idiomático / LAVOZ ~~:~nda) ~~~o~--

TURISMO Y NEGOCIOS turismo@lavozdigital.es

TUl trae a la provinciaesta temporada
un14% másdeturistasqueen 2006
El touroperador entiende que «hay que seguir con la misma línea en el desarrollo
urbanístico y hotelero porque sobrecargar el destino no es positivo»

La compañía ha repartido 200.00 folletos con la marca Jerez por toda España

VIRGINIA MONTERO JEREZ

El touroperador TUl espera com-
pletar la temporada correspon-
diente a 2007 con un incremento
en el transporte de turistas a la
provincia del 14% con respecto a
2006. En total, fueron 65.000 las
personas que eligieron a través de
esta compañia algún punto de la
Costa de la Luz, la sierra o la cam-
piña para pasar sus vacaciones
ti-ente a las 56.000 del pasado ejer-
cicio- Es el balance que hizo ayer
la directora del destino turistico
Cádiz de Turespaña, Emilia
Lafuente, que además anunció que
«el año que viene esperamos la
incorporación de dos nuevos tou-
roperadores alemanes».

Tras el notable incremento de
oste año, los responsables de TUl
prevén que para la próxima cam-
paña una desaceleración, con un
crecimiento que se quedará entre
un 5 y un 6%. «Es paulatino, pero
vamos por buen camino», expIícó
Julio Garcia, director regional de
la compañía. Se refirió al conve-
nio firmado con el Ayuntamiento
de Jerez por el que promueven la
ciudad y su entorno como desti-
no turístico: «Se ha promociona-
do la imagen de la ciudad en todas
nuestras páginas webs, se han
repartido 200-000folletos y 150.000
regalos promocionales de Jerez
entre todos los turistas alemanes
que visitaron algún destino en
España'>- expIícó. Además de los
fonetos y regalos, TUl cuenta con
seis autocares que t"corren Anda
lucio rotulados con la marca
Jerez. La ciudad tamhién conló
con medios pron1ocionales en ei
stand de la Última edición de Fitur
y el pasado fin de semana recibió
la visita de una quincena de res-
ponsables de agencias de viajes
alemanas

El perfil del turista que decide
recalar en la provincia de Cádiz
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FUTURO. TUl prevé un crecimiento lento pero paulatino del turismo en la zona./ T-SÁNCHEZ

-después de los nacionales-- es ale-
mán y de nivel económico medio-
alto- «Busca unas playas que se
parezcan a las suyas en las que
predomine la naturaleza y huye
de la saturación de otras zonas de
costa», aseguró el responsable de
TUl en Andalucia- Por eso entien-
den que «hay que seguir en esta
misma linea en el desarrollo hote-
lero y urbanístico de la provincia,
porque sobrecargar 01destino no
es positivo». Garcia recordó casos
como el de la costa de MarbelJa «a
la que ahora le está costando vol-
ver a colocarse arriba»

I TUl prevé invertir
I en la base de

I

transportes qLle
tiene en jerez

Elcrecimiento
estimado para el
próximo año cae
hasta el 6%

L --

provincia, José Le,is Lombardi.
-Jerez "uenta con una base de
transpurte desde 2005 y está pre-
visto que haya «más inversión el
año que viene». Concretamente,
se reforzará «la estructura pro-
porcionando más recursos»- En
total. TUl cuenta con una flota de
204 autocares: «Es lo primero que
ve un turista cuando llega y lo Ulti-
mo cuando se va», afirmó Lom-
bardi.

Entre los proyectos de futuro

do TUl en "s¡¡aña destaca "la
apt<esta por el turismo de cen-
venclOnes», insistió Garcia- APW1'
ti> que «es una línea de negocío
que habiamos abandonado hace
un tiempo», pero en la que «hemos
tenido ya algunos buenos resul-
tados en Valencia, Sevilla y Jerez»

Valores añadidos

«El transporte es uno de 105 ,alo-
,-es añadidos que nos hace distín-
tos dentro del mercado turistico».
aseguró el director del área en la

Finlandeses en Rota

Unos 3.500 finlandeses visitarán
la costa roteña y sus alrededores
en esta temporada- Ya lo hicieron

Apuesta por el
mercado chino
para paliar la
previsión de
desaceleración

V-M.JEREZ

~~*""
""

La provincia puede ser uno de
los destinos que atraiga al
mercado chino, por el que el
touroperador TUl está apos-
tando con contundencia, en
parte para paliar la prevísión
de desaceleración en la llega-
da de viajeros extranjeros. Y
es que los mil trescientos
millones de habitantes del país
asiático constituyen una fuen-
te casi inagotable de clientes.
«No les interesan las playas a
las que siempre van al atar-
decer o de noche, pero sí el
turismo cultural que puede
ofrecer Cádiz», indicó ayer el
director de Andalucía, Cata-
luña y Levante, Julio Garcia-

«A los turistas chinos se les
ofrecen paquetes a medida»,
añadió- «Responden al tópico
de querer verlo todo muy rápi-
do y suelen visiiar España y
otro país europeo»- Eso sí, las
visitas están estipUladas des-
de el principio y «ven lo más
conocido: si van a Granada,
sólo la Alhambra»- Para ello,
TUl se constituirá como un
único interlocutor para toda
Europa: «Nos ocupamos noso-
tros de ellos durante todo el
viaje», explicaron-

Los empresarios del sector
turístico destacaron ayer las
particularidades de estos gru-
pos de turistas orientales:
«Comen en restaurantes chi-
nus, beben agua caliente y les
interesa mucho COIlocer la
agricultura»-

la pasada cam~alja, a""ql1e 5l.
aoropele.rtc de ",egad~ era el de
Málaga- Como explicar"" los res-
ponsables del touroperador. des-
de la próxima semana y hasta
fmales de octubre llegaran al aerÓ-
dromo jerezano. desde donde se
desplazarán hasta la Costa de la
Luz- Otro de los proyectos de futU-
ro de TUl es el tmlsmo de cruce-
ros, del que se ha registrado en los
(!lUmos años lIDatUnento del 10""
vmontero@lavozdigital.es
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Las instalacionesdeDelphiseutilizarán
parareforzarel sector aeronáutico
La Junta plantea de nuevo la necesidad de un contratista de primer nivel que suministre a Airbus
yaE_l1E!a!~p?~~b~~~~d_~~g1!~~~~aJ1!~1!~~ia!uxi~~~~_~e_s_~()~l~_s~ ~~_~a jo e111o~. ~~rreIl_os ~e !~~~~t_()ría

Les sindkah:;,s se reunirán con la Administración autonómica paB analizar las futuras recolocadoEes
_.. -- -. -.- ~- -- .-. .-.

JAVIER LÓ?EZ

.",J8 terrenos dé la factona de
LJelphl en f'u"no Real podnan
iener ya trazade su destino
mmediato tras el Cle,-re de la
multinacional fabricante de
compow"ntes de (' uto"wción y
13 entrega de las i"8t:Jliicion"s
a la Junta de Andalucia.
Desde la Adnnnistraclón aulo-
nómica se apuntó ayer la posi-
bilidad de que se utilice esta
parcela para ampliar el parque
Tecnobahía proximamente.
"Probablemente se utilicen los
activos que en estos momento~
se han quedado oclosos>1, seña-
ló al respecto el director del
Sector Aeronáutica de la Agen-
cia de Innovación y Desarrollo
de Andalucía (IDEA). Francis-
co Mencia.

El alto cargo de este orga-
n lsmo del Gobierno autonómi-
co apuntó. asimismo, que la
comunidad necesita cuntal con
una empresa de lngenieria
.,,'ronáutica que sea capaz de
""m ir el papel de contratista
.lo niv.,,: pala el seelo!

q1le se viene tJ:,biando des-
de dlstllltas lflstancias de ia
Junta desde hace varios meses.
Estas declaraciones de Mencía
podrian estar conectadas con
el anuncio de que la planta
puertorrealeña de Airbus aun
no se ha asegurado carga de
trabajo para la construcción del
modelo A-350. Para ello nece-
sita que alguna empresa auxI-
liar española y del sector se
haga con el contrato de fabri-
cación del revestimiento de
fibra de ca,-bono de lo que se
conoce como la panza del aVIón,
s¡;gún se hacia eco el diario eco-
nómIco Cincu Dias.

Para ésta" otr-;,s tareas
-como la fabricación del esta-

"'.

OPERARIO. Una mayor presencia en la Bahía de industria auxiliar aeronáutica creará más empleo. / LAvoz

billzador 110rizontal- existen
varios candIdatos entre los que
se poclria encontrar el cansar.
ClO aeronáutlco que están for-
mando Sacesa -empresa parti-
clpada por capital publico-,
SK10 -perteneciente al Grupo
Alcor y que ya cuenta con pre-
sencia en Puerto Real y El
PUerto- y Ficosa.

La empresa semipublica
andalu"a, cuyo consejo de
adminIstración está presidido

por el propio Mencía, aprobó
en julio una ampliación de capi-
tal que abre la puerta a estas
dos sociedades para hacerse
con el 51% de esta firma.

nada para albergar una planta
que proporcione a la factoria
de Alrbus los suministros nece-
sarios para aumentar su carga
de trabajo. De hecho, Mencía
apuntó que Cádiz «va a tener
un peso específico importante»
en el Plan 200B-2012 del sector
.en el que, según señaló, la Jun-
ta va se encuentra trabajando.

Mientras tanto, a finales de
septiembre se cumple el plazo
que la Administración auto-

Plan industrial

Las palabras del director del
Sector Aeronáuticu de IDEA
ponen de manifiesto que algo
se mueve en este ámbito de
negocio y que la Bahía se
encuentra muy bíen posicio-

nónllca se dio para elaborar y
hacer publico el plan con el que
pretende regenerar el tejIdo
industrial de la zona.

Éste servirá para dar una
salida laboral a los trabajado-
res afectados por el cierre de
]a factoria de Delphi. Todo
apunta a que los eje8 de este
plan industrial io constituyan
el parque empresarial que se
ubicará en el polígono de Las
Aletas y el aumento de la pre-

Andalucía, a la cabeza
~ ~ ~__~__n__.___-------_._-, n ~ -- - ~ -- -.------.-------------

final del A400M adjudicado a la
planta ubIcada en Andalucia.

En cuanto a lo que a factU-

. . LA VOZCÁDIZ do de 3.800puestos de trabajo a ración se reflere, se invierten
, generar 6.206. de los que 3.590 las cifras, puesto que de los

81 diJ.cdor del Sect",. Aero- pertenecen al empleo en las 84[<,4millones de euros obteni-
náutico Andalu;; ti;; ia .;\gen- f;fl1j)resas auxiliares. CllVO dos en 200b -lo que snpone el
eia mEA, Francisco Menela. aumento con respecto a 200, 20% de la fac(mación del see

mamfestÓ ayer 'J\le, en este supuso un lIlcremenrc elei tor aeronáutica español-. 22B ,
mo:¡¡ento. Am1alucí.a se slt\la 224% m1l1ones iD a]Jartaroa las
corno .la segunda comunJdad Las empresas tractora8. por empresas auxiliares. mientras

¡;ola ,,,,;,, in",",,, ,:.,;;' carie vi"ron di"n,i\iu;' ""le los Cf'JJ1!1añi,¡o; el? lors.,
tico, >trcc \ dé ,".lLpleao"" CT,o'., g,(1)('raJ"n G2', ,r"tle,,,,

, '-ate ,J(J los 2 5('" fL1BC\')S .¡:"te 01"-,,."',"1(" .:~',¡""
,."mp"'''' por ,'>le [JU"SIOcon ''', "1ano 2001hasta I'J3 2.470 de por la deJT¡-ación ql'8 r8ati7.al1

\l3luna \. el P,lIS Vasco, eie ",1\1<L estas cun el trabajo ele J:!dwr
separon r"rJOs Est(, se del"!J al r8lra.);, ,)'.0- ,aler en\1crlc" 'as

,'1 üiJ." ducl<10 en los piazos de enlrego "'mprr,sas auxiliares. Len'., qw,
,i. ,,1 c:,"clmlento d"l modelJ' A311O./\ lo larg',; de ~leJ1cia "finn!, que pretende

1 "1 amhito aen) 2006 se repuntu de nuevo ,,"'ta nivelarse en prÓximas aetu",-
" ¿OUI has;" Z006 subir a los 26i6 empleados <lom's ;¡ce,-cc1nclolos ratios ele

[tiVO en tunjO ai 6:3"" ¡Jasa n CIi'S a proyecto de j'rod'l<'lr)(lad

Comisión de
seguimiento
El próximo día 24 de sep-
tiembre tendrá lugar la pri-
mera reü,,;ÓE de la Comisié,n
de segl¡¡mieiH'.J que ana]lza-
rá la situación de i"s traba-
jadores afectados por el cie-
rre de Del-phL

8;,1,0Cl';"m" r."'eJ', tlcl finer-
""tJ." ''-'..,,'' "mplc
'nul; ,,1\;".(n;, 1y 1"

'unla ríe Andi11ucia y forman
¡,ade de él ios ."ndicatos que
Icrnan"presei1tacIÓn en ,.1

.""prosa d, la factu-
rla -UGT. CC' OO. USO v CGT- .
2,5; como las consejerías ele
8mpleo y la de lnnovacíen.
Clencia y Em[Jrl>sa. Ha sido el

I
vieeconse]ero de la pnmera I
- Agustin Barberá. quien ha I
convocado el encuentro que,
previsiblemente. cuente con la
¡¡¡-esencJa de su homólogo de la
segunda -,]""18 Maria Rodr!-
g'o".. En esta mesa el,>trabajo'
se 'Jebatira sobrE' los éiLrsos de !
formación qne prepara la Jun- I
t3 así c"mo de ios p.lanes de
recolocación.

La pcog'.3rn"l'i(C de. ,etos
:r',r""c ",'u-é; t,."e'o:' '-",

:;,., ; 2'< '"'' ¡--re" '<c

elJiP se '¡¡stalen en la Bah,,' y

den ,'cupaciim a 108 trabaJado- ,

res. Hasta el 'm1Pnto tan 5(':0 '
la sellllpÚblica Sadiel y Gene-
sis Solar han confirmado su
intenC'lón desembarcar en la
zon" y conlrato1r ex emp1c"dos
de lJelphl
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bOladores.
20 de marzo: La empresa se
.jeclara insolvente V solicita
de forma voluntaria un con.
curso oe acreedores,
13 de abril: El juzgado de lo
Mercantil de Cádiz acepta la
,Ollcitud de concurso de la
multinacional.
16 de mayo: La corporaCión

.,,,nta Ln Expedien,e de
:>"IUIOOIÓ,odE Emplee ,ERl

, 2 '" e' i'1r:i6nwl¿Ctlv
',"ti aros ,1esus emple"

eJ.,
22 de m.yo: 11juzgado acep-
'" el EREe inicia el proceso (le
'egúCiación del plan socia, de
ócompañamiento.

~"5 de junio: :omienza la nego
-,aCión sobre el ERE, que se
prolonga durante un mes con
cinco reuniones.

,--4 de julio: Los tr abajadores y
la empresa llegan a un acuer-
,jo Que IInplica el despido de
todos los trabajadores y el cie-
rre de la fábrica. El consejero
de Innovación, FrancISco Vaíle-
)0, apunta que se está traba-
jando para crear un consorcio
2eronáutico andaluz, Ficosa
confirma la existencia de estas
conversaciones.

~ 6 de julio: La patronal anda-
luza anuncia que tiene un pro-
yecto para utilizar los activos
de Delphi.

~ 25 de Julio: El anuncio de una
ampliación de capital de la
empresa pública Sacesa abl e
el camino a las compañías Gru-
po Alcor y Ficosa para desem-
barcar En la Bahía con un pro-
yedo aeronáutica
31 de JUlio: La factoría Delp-
,o,e".ra sus puerta; tras 25
,:'0, de presenc,a en la ~ar.le
.a lue" de io Mercantil deses
tima los recursos presentados
al procedimiento concursal de
la compañía y ratifica (dnte-
gramente» éste y el ERE.

. --- -.-

sencia del sector aeronáutico
en la Bahia.

Mencia señaló que se está
trabajando con la Consejeria
de Educaoión para crear una
Formación Profesional Ocnpa-
clOnal dirigida específicamen-
ce .1 stctor de la construcciÓn
de aeronaves. Se trata de una
rurmación «muy necesaria para
el fnturo del sector, dado el cre-
cimiento de la demanda de este
\ira de profesionales en Anda-
lucia>o

¡lopez@lavozdigltal.es--------
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E1Gobierno destinará 100 millones de
euros a la reindustríalización de la Bahía
Los empresarios podrán subvencionar la mitad de sus inversiones sin
intereses y contarán con diez años para devolverlo tras cinco de carencia

~-

.--.---------

LAvoz--.--

"es tliput,",u>en el Congreso ¡>L,
:a ;.rovlllciá de Cádit, Rafael
RomÚn. Sal,'adur de la Encina y
Mamen Sánchez mantuvieron
ayer una reunión en el Ministe-
rio de Industria con el director
de Desarrollo Industrial, Jesús
Candil. en la que obtuvieron la
confirmaoión del director gene-
ral de que en las previsiones de
los Presupuestos Generales del
Estado del próximo año se con-
sIgnarán 100millones de euros
para el desarrollo industrial en
los municipios que conforman la
Bahia de Cádiz.

Según explicaron, habrá dos
modalidades para acceder a las
ayudas: una para ayuntamientos
y entes públicos locales, empre-
sas públicas municipales y con,
sorcios públicos -incluido el de
la Zona Franca y la Mancomu-
nidad- que tendrán aooesoa sub-
venciones a fondo perdido hasta
un total de 20 millones de euros
para el conjunto-

«Los 80 millones restantes
están destinados a subvenoiones
a empresas con el 0% de interés
para todo tipo de proyectos indus-
tria]es, abarcando desde la com-
pra de terreno hasta la maqui-
naria de la empresa oon cinco
años de carencia y diez años más
para la liquidación del crédito>o,
apuntaron los diputados, que des-
tacaron que las subvenciones se
podrán conseguir antes del ini-
cio del proyeoto y que podrán
asoender al 50% de la inverstón.

Comienzo del año

Mamen Sánohez explioó que los
plazos serán rápidos y que la
Orden se publicará en noviem-
bre. A partir de entonces,los inte-
resados dispondrán de dos meses
para presentar los proyeotos- La
diputada aseguró, asimismo, que
las ayudas se comenzarán a
pagar en el comienzo del año.

Los parlamentarios gaditanos
apuntaron que se trata de una
«muestra del cumplimiento de la
palabra dada por el presidente
de] Gobierno y el PSOE y el res-
peto a la decisión del Congreso,
además de un reconocimtento de

',C'\

! ,;'-.

Los ayuntamientos
tendrán derecho a
solicitar ayudas a
fondo perdido

i Mamen Sánchez

asegura que esta
medida tendrá

I continuidad
I -. -- ---.-

del PSOE, van a mantener en las
próximas semanas enouentros
explicativos con los agentes
sociales y económicos que serán
ratificados oon la visita del
dtrector general de Desarrollo
Industrial, Jesús Canrlil y su
equipo a la provinoia. Sánchez
aseguró que no se trata de una
acción puntual, sino que tendrá
continuidad: «St tenemos una
buena respuesta de los empre-
sarios, se volverá a consignar
en los presupuestos, el mismo,
al menos», dijo.

~,',
w,~ ::' c..
"'''.H'';, , "

:;¿\ ;

Román,De la Encina, Candil y Sánchez./ LA V02

que la Bahia de Cádiz neoesita
un fuerte impulso industrial des-
pués del cierre de Delphi». Los
tres explicaron que esta acoión
de Gobierno se enlaza con una
propuesta realizada en el Con-
greso, de la que dijeron que «no
ha caido en saco roto». Los dipu-
tados indicaron que esta inver-

sión de 100millones de euros "va
a posibilitar un despliegue indus-
trial sin preoedentes, si las fuer-
zas sociales y empresariales lo
asumen y se implican».

Con este motivo y al objeto de
explicar la normativa, en los
próximos dias los par]amenta-
rios, con la dirección politica

Las empresas se repartirán 80 millones./ LAvoz
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Todas las noticias, información sobre los

equipos. retransmisiones el" directo,
todaE la imág&nes Y mucho mas en
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ROTA

COSTA NOROESTE

ElConsistoriopidea EncarnaciónNiñoque
intercedaparacobrarellBI delaBaseNaval
Solicitan a la diputada Nacional del PSOE
que traiga soluciones desde Madrid

P. ALÁEZ ROTA

La decisIón del Ministerio de
Defensa de recurrir el pago del
Impuesto de Bienes Inmuebles
(lBI) de los edificios de la Base
Naval ha vuelto a enfrentar al
equipo de Gobierno del PP y
Roteños Unidos con la oposición
socialista.

En este sentido, el delegado de
Gobernación y Régimen Interior,
Juan Antonio Liaño, solicitó ayer
a la concejal y diputada nacional
del PSOE, Encarnación Niño
Rico, que aproveche su posición
en el Congreso de los Diputados
para que el Consistorio consiga
cobrar los impuestos dentro del
recinto militar. «Lleva ya tres
años y medio en el Congreso y
aún no ha tenido tiempo de pasar
por el Ministerio de Defensa y
decirle a sus jefes directos, el
director general de infraestruc-
turas, el secretario de Estado de
Defensa o el ministro de Defensa,
compañeros de partido con los
que se ve asiduamente y comparte
asiento en el hemiciclo, cuáles son
las necesidades de Rota», criticó

Liaño.
Asi, el delegado manifestó el

deseo del equipo de Gobierno de
que la diputada nacional del
PSOE <mos muestre un docu.
mento en el que el Ministerio de
Defensa de via libre al Ayunta-
miento para cobrar el lB!, las
licencias de obra y todos los
impuestos dentro del recinto mili-
tan>. Al mtsmo tiempo, Liaño
pidió a Niño Rico que ofrezca una
solución para que el comité de
empresa y para los trabajadores
de la Base. «Esperamos que pue.
dan sentarse a negociar un con-
venio colectivo y hablar de la subi.
da salarial tras la pérdida del
poder adquisitivo que han sufri-
do», añadió.

Por último, el edil recordó la
reivindicación del Consistorio del
pago por servidumbre militar de
la localidad que, según reivindi-

. ea el equipo de Gobierno desde la
pasada legislatura, deberia ascen-
der 1.200.000euros, en lugar de los
500.000 euros que estipuló en su
d ia el Ministerio de Defensa.

A principios de septiembre, el
Ayuntamiento recibió un escrito

-'"-'''''

Los edificios de ia Base están exentos dei pago del impuestoJ P.A.

del subdelegado de Defensa en
Cádiz, Joaquín Arcusa Pínilla, en
el que piden que se retiren las
liquidaciones del lBI relaciona-
das con la Base Naval, afirman.
do que el recinto militar se
encuentra afecto en su totalidad
al interés de la defensa, y por tan-

to no le corresponde abonar estos
impuestos. El equipo de Gobier-
no de Roteños Unidos y PP
denuncia que 'existen edificios en
el recinto militar como restau-
rantes, cines o bancos que no
cumplen una labor defensiva y
tampoco abonan el lB!.
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SANLÚCAR

ee 00 propone
dedicarla
rotondadeEl
PalmaraLuis
Jaramillo

LA voz SANLÚCAR

Comisiones Obrera solicita
que la nueva rotonda de el
Palmar lleve el nombre del
veterano sindicalista Luis
Jaramillo.La Unión Local de
CC 00 de Sanlúcar registró
ayer en el Ayuntamiento un
escrito dirigido a la Alcaldia
en la que plantea la iniciati-
va la nueva glorieta al vete-
rano Luis Jaramillo.

Asi, el sindícato propone
que la glorieta situada junto
al campo de fútbol del equipo
de fútbol del Atlético Sanlu-
queño lleve el nombre de este
conocido sanluqueño de 78
años, «un incansable lucha-
dor de dilatada y ejemplar
trayectoria en su defensa de
los derechos de los trabaja-
dores y las libertades demo.
cráticas».

La Unión Local de CC 00
considera que Luis Jarami-
llo merece <<unhomenaje en
vida con este reconocimien-
to institucional para la pos.
teridad», por lo que esperan
que el Ayuntamiento acoja
favorablemente esta pro-
puesta de reconocimiento
público.



------~ ANDALUCiA'j

LaJunta sabrá en- ,-unano cuantas
viviendas necesita
cada municipio
,-Ciencuesta seráelaborada por el Instituto
de Estudios Sociales Avanzados

AIC
SEVILLA. El Instituto de Estu-
dios Sociales Avanzados de An-
dalucia (IESA) hará una. inves-
tigación para estimar la.s nece-
sidades de vivienda en los mu-
nicipios andaluces, en virtud
de un convenio firmado hoy
por la consejera de Obras Pú-
blicas. Concepción Gutiérrez.
y el director del IESA. Manuel
Pérez Yruela-

En primer lugar se distin-
guirá entre municipios de más
de 20.000habitantes y de menos
de 20.000 habitantes. después
se aplicará en cada municipio
la investigación sobre necesi-
dades de vivienda y se analiza-
rán datos procedentes de dis-
tintas fuentes. como los planes
generales de las municipios,
censos o empresas municipa-
les de suelo. informó la Conse-
jería de Obras Públicas en un
comunicado.

El convenio firmado tiene
en principio una vigencia de
quince meses y una financia-
ción, a cargo de la Consejería
de Obras Públicas. de más de
108.000euros.

La firma de este convenio es-
tá recogida en el Pacto porla Vi-
vienda en Andalucia.

Las previsiones de necesida-
des de viviendas de los ciudada-
nos andaluces se sitúan en la
construcción de 700.000,de las
que 300.000 serían protegidas
para los nuevos hogares que se
c!-earán en Andalucia en el ho-
rizonte de los próximos diez
&tios.

--.-------.-.--------
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Luzverde al Consejo de
Concertación Local

El Consejo de Gobierno aprobo
ayer el proyecto de Ley del
Consejo Andaluz de Concertación

Local, un órgano consultivo cuya
creación se recoge en el nuevo
Estatuto de Autonomia y que
canalizará las «reivindicaciones

históricas)} de los ayuntamientos,
el traspaso de transferencias y
financiación. Así lo aseguró la
consejera de Gobernación,
Evangelina Naranjo en rueda de

prensa, en la que se mostró
convencida de que este proyecto
normativo se aprobará antes de
que finalice la legislatura, para lo
que el Ejecutivo solicitará su
tramitación en el Parlamento por
la vla de urgencia.

La consejera de Obras Públi-
cas. Concepción Gutiérrez.
afirmó ayer en relación al ante-
proyecto de ley del Derecho a la
Vivienda que «lo fundamental
es que elimina la especulación
del suelo». por lo que destacó la
importancia del acuerdo entre
la Junta y los ayuntamíentos,
informa Efe.

En una emrevista con Ca-
nal Sur T, desgranó los puntos
principales del anteproyecto
de ley. del que dijo que supone
un conjunto de medidas para
«garantizar» a los jóvenes un
acceso a la vivienda.

---

;~

,"

------- MIÉRCOLES12_9_2007 ARC

Javier Arenas, presidente del PP-A.ayer en el municipio jiennense de Linares
"A"",''''RO
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El PP lleva a la Cámara el afán
de Arenas por bajar impuestos
Lospopularesacusanalpresidentedela
FAMPdeutilizarestainstituciónparatapar
los«cuentos»deChavessobreviviendas

AlC
SEVILLA. El Partido Popular
defenderá mañana en el Pleno
del Parlamento andaluz una
proposición no de Ley en la que
insta a la Junta a abordar la su-
presión del impuesto sobre su-
cesiones y donaciones en la Co-
munidad autónoma «como me-
dida de apoyo a las familias an-
daluzas». siguiendo los postu-
lados del presidente regional.
Javier Arenas.

En la iniciativa, a la que ha
tenido acceso Ep. el PP pide al
Ejecutivo andaluz que impul-
se, «en el ámbito de sus compe-
tencias. reducciones en la base
imponible y bonificaciones en
la cuota del impuesto sobre su-

----------_.

; Bono: Medida muy
!. cara y arriesgada
I El ex ministro de Defensa José

I

Bono expresó su confianza en
. que AlpresidAnte de la ,Jt:nta

I

(leAn'¡alacía. Mar.uel Chaws.
. cUlllplir'á la futura Ley que

garantiza el acceso a la
vivienda «con independencia
de que sea una medida muy
cara y arriesgada y que ha
contado con muchas críticas
incluso ínternas». Bono se
pronunció de este modo. en
declaraciones a Telemadrid
recogidas por Ep, en relación
al anteproyecto de Ley del
Derecho a la Vivienda.

o -- n ~----

José Bono
n- -~-,,-~ -- - ---~--

cesiones y donaciones que. ade-
cuadas a los límites al patrimo-
nio del causahabiente. avan-
cen en la reducción de la factu-
ra fiscal de los andaluces en las
transmisiones lucrativas»-

Medidas
Entre otras medidas, los popu-
lares solicitan la reduccíón de
75-000euros apersonas con mi-
nusvalía entre el 33 y el 65 por
ciento en las transmisiones
«mortis causa». y de 300.000
euros en personas con una min-
usvalía igualo superior al 66
por ciento.

Por otra parte. el presidente
del PP andaluz. Javier Arenas.
dijo ayer que «es un disparate»

aumentar los impuestos de la
vivienda. en referencia a la pro-
puesta del Ayuntamiento de Se-
villa de imponer un gravamen
a las viviendas que estén va-
cías, informa Efe-

En lo que se refiere a la nue-
va Ley de Vivienda de la Junta.
Arenas dijo que «después de ha-
cer cuentas» el 94por ciento de
los andaluces podrian acoger-
se a ella. por lo que no habria di-
nero para Sanidad, ni para
Educación, ni para Seguridad.

Mientras. el vicesecretario
de Politica Municipal del PP-A,
José Luis Rodriguez. acusó
ayer al presidente de la Federa-
ción Andaluza de Municipios y
Provincias. Francisco Tosca-
no. de utilizar a la institución
«como instrumento del PSOE
para tapar los cuentos y enga-
ños habituales del señor Cha-
ves» en materia de viviendas.

---.------
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I ElPPpide que Carme I

Chacóncomparezca'
El portavoz del Grupo Popular
en el Congreso de los Diputa-

i dos, Eduardo Zapiana, anUD-
I cíó que su partido Ita pedido la I

1

' comparecencia de la ministra
de Vivienda, Carme Chacón.
para que ésta explique si
considera «tan excelente» la
Ley de Vivienda de Andalucía
y, si es asi, cómo piensa
ampliarla a todo el país- En
una rueda de prensa en la
Cámara Baja. Zaplana mantu-
vo que la ministra «debe dar
explicaciones de sus propios

I actos y declaraciones»-

! El PA critica el castigo
a los hipotecados
El secretario de Comunica-
ción e Imagen de] PA. Manuel
Lazpiur, ¡alificó ayer de
"chulería), .el heche, de q'l¿ el
consejero de Economia y
Hacienda. José Antonio
Griñán. diga que hay dinero
para cubrir el presupuesto de
la futura Ley de Vivienda.
puesto que «implica que los
andaluces que ya estamos
hipotecados y que cobramos
mil euros. tengamos que
pagar. vía impuestos. le
vivienda a los andaluces que
ingresan hasta 2.999euros».
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